
4 Pièces

100 m²

Réf. L1521SJ

Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Appartement à louer (06230)
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Situé  au  dernier  étage  d'une  résidence  haut  standing  ce  superbe

appartement/villa, offre une magnifique vue sur la mer, le Cap Ferrat et

la baie de Villefranche.Confortable et spacieux, il se compose d'un hall

d'entrée,  une  cuisine  américaine  équipée,  un  beau  séjour  ouvrant  sur

un  balcon  avec  une  vue  incroyable,  une  salle  à  manger  ouvrant  sur

terrasse avec vue mer et Cap Ferrat, 1 chambre de Maître avec sa salle

de bains et un accès terrasse, une chambre avec sa salle de bains et

un  accès  balcon,  une  chambre  d'enfant  avec  sa  salle  de

douche.Internet. Piscine dans la résidence, visiophone, 2 ...

Situated  on  the  top  floor  of  a  luxury  residence,  this  superb  apartment/villa  boasts

magnificent  views  of  the  sea,  Cap  Ferrat  and  the  bay  of  Villefranche.Comfortable

and spacious, it comprises an entrance hall, an open-plan fitted kitchen, a beautiful

living room opening onto a balcony with an incredible view, a dining room opening

onto  a  terrace  with  sea  and  Cap  Ferrat  views,  1  master  bedroom  with  its  own

bathroom  and  terrace  access,  a  bedroom  with  its  own  bathroom  and  balcony

access, a children's bedroom with its own shower room.Internet access. Swimming

pool in the residence, videophone, 2 ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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